

Über die Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller

Das Ziel der Stiftung ist es, Kinder aus benachteiligten und ressourcenschwachen Familien aus der Region Ulm/Donau-Iller in ihrer Entwicklung zu unterstützen. Die Kinderstiftung wurde 2013 von einem Geschwisterpaar gegründet, um Armutskreisläufe zu durchbrechen und Kindern und Jugendlichen aus finanziell schwachen Familien Teilhabe in der Gesellschaft zu ermöglichen. Dabei fördern wir Bildung und Chancengerechtigkeit und bieten Möglichkeiten, individuelle Fähigkeiten und Talente zu entdecken und zu entwickeln. Durch gezielte Einzelfallhilfe, Förderung von Projekten anderer Organisationen mit gleicher Zielsetzung und dem Angebot von eigenen Projekten setzen wir uns aktiv für gelingende Lebenswege von Kindern und Jugendlichen in der Region ein.

WIR DANKEN!

Vielen Dank, an alle Unterstützerinnen und Unterstützer! Egal ob Sie Zeit, Geld oder Sachgegenstände gespendet haben, alles hilft dabei, unsere Angebote und Projekte weiter auszubauen. Dank Ihnen können wir Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebenslagen begleiten und für ihren weiteren Lebensweg stärken.



Hier finden Sie weitere Informationen zu uns, unserem Kuratorium und dem Beirat.

KONTAKTINFORMATIONEN

- +49 731 2063-0
- kontakt@kinderstiftung-ulmdonauiller.de
- www.kinderstiftung-ulmdonauiller.de
- fb.me/Kinderstiftungulmdonauiller
- instagram.com/kinderstiftung_udi/

SPENDENKONTEN

Ulm:
Sparkasse Ulm
IBAN: DE48 6305 0000 0021 2295 92
BIC: SOLADES1ULM

Neu-Ulm:
Sparkasse Neu-Ulm/Illertissen
IBAN: DE05 7305 0000 0441 4506 24
BIC: BYLADEM1NUL

IMPRESSUM

Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller
Olgastraße 137 | 89073 Ulm

Redaktion: Dieser Jahresbericht ist von Ronja Rösch im Rahmen ihres FSJ entstanden.
Bilder: Stephanie Duong, Adobe Stock | Gestaltung: Svenja Kranz | Druck: Medienzentrum Günzburg



JAHRESBERICHT 2023



Unser Jubiläumsjahr liegt hinter uns und wir haben 10 Jahre Wirken in der Region für Kinder gefeiert. Ganz besonders wichtig war uns dabei unser Kindergeburtstag mit Kindern, für die wir uns täglich einsetzen. Lassen Sie sich auf unseren Rückblick ins Jahr 2023 ein, den wir in diesem Jahr ressourcenschonend gestaltet haben. Die dadurch gewonnene Zeit, Geld und Tatkraft stecken wir in unsere Arbeit, denn die Bedarfe werden gerade in der heutigen herausfordernden Zeit größer und komplexer. Wir danken für Ihr Interesse, Ihre Unterstützung und freuen uns, wenn Sie sich mit uns für Kinder in der Region stark machen.



Grünfinder an Schulen: im Schuljahr 2022/23 an

13 SCHULEN MIT 300 KINDERN

Grünfinder Eltern-Kind-Angebote haben an sechs Terminen mit insgesamt

44 KINDERN

und deren Eltern stattgefunden

Grünfinder in den Ferien war an

34 TAGEN

geboten und

208 KINDER

haben daran teilgenommen

MEHR ALS 490 ERFÜLLTE BUCHWÜNSCHE

durch den Bücherwurm im Frühjahr und Herbst 2023

Chancenfinder: Im Jahr 2023 liefen insgesamt

52 PATENSCHAFTEN

an 24 verschiedenen Grundschulen

34 Patenschaften sind in 2023 neu gestartet

Finanzielle Unterstützung von elf Projekten aus dem Raum Ulm, Alb-Donau-Kreis und dem Landkreis Günzburg, in Höhe von insgesamt

19.920 €

CA. 270 BESCHENKTE KINDER

im Rahmen der Wunschzettel-Aktion



Unser Kinderfest zum Jubiläum

Ein bisschen Regen hält doch niemanden ab - das haben sich am 01. September auch zahlreiche Kinder und Familien gedacht und haben gemeinsam mit uns auf der Hexenwiese des Zentrums >guterhirte< unseren 10. Geburtstag gefeiert.



**Gemeinsam nach vorne schauen!
10 Jahre Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller**

Bei unserem Jubiläumfestakt, den wir mit rund 80 Gästen am 25. Oktober im Edwin-Scharff Museum in Neu-Ulm feierten, kamen große und kleine, fachliche und emotional berührende Redner*innen zu Wort.



So viele Buchwünsche wie noch nie

Die Bücherwurm-Aktion war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Mit insgesamt knapp 500 erfüllten Buchwünschen im Frühjahr und Herbst konnten wir Kindern und Familien in der Region erneut eine Freude machen.



GRÜNFINDER machen Kunst zum Thema Zuversicht

Was macht mich stark? Was gibt mir Zuversicht? Vier GRÜNFINDER-Gruppen haben an der Ausstellung „ZUVERSICHT - was mich in diesen Zeiten stark macht“ in der Künstlergilde e.V. teilgenommen und hierfür ihre Antworten und Starkmacher-Ideen gemeinsam in jeweils einem Ressourcenkasten gestaltet! Wir sagen WOW! Organisiert und durchgeführt wurde die Ausstellung von der Psychologischen Familien- und Lebensberatung der Caritas Ulm-Alb-Donau.



Urlaub für Kinderseelen

Chancengleichheit auch in der Urlaubszeit – um das zu ermöglichen haben wir in diesem Jahr das Projekt „Urlaub für Kinderseelen“ ins Leben gerufen. Mit Spendengeldern wurden Gutscheine für Freizeit- und Kultureinrichtungen, Gastronomie und Sportstätten gekauft, die dann an Kinder und Familien verschenkt wurden, für die ein Ausflug dieser Art den finanziellen Rahmen sprengt. Deshalb ist für sie in der Regel ein Besuch im Familienmuseum mit einer heißen Schokolade und einem Stück Kuchen im Museumscafé, ein Besuch im Tiergarten oder ein Tagesbesuch im Erlebnisbad ein ferner Traum. Aber unbeschwerte, vergnügte Erlebnisse und glückliche gemeinsame Momente stärken die Familien und vor allem die Kinder. Einen Ausflug lang dürfen sie die schwierige finanzielle Situation vergessen, haben im Anschluss daran tolle Erinnerungen und was zu erzählen, sie erleben Teilhabe und Spaß – grundlegende Kinderrechte!



Förderpenny – wir haben gewonnen

Dank zahlreicher Stimmen haben wir das Voting für den Förderpenny gewonnen. Mit einer Fördersumme von 1.500€ und den Kund*innenspenden eines Jahres aller PENNY-Märkte unserer Nachbarschaftsregion können wir im Projekt CHANCENFINDER viel Gutes bewirken und Kinder aus benachteiligten Familien unterstützen, ihnen eine schöne Zeit und gute Chancen in den Bereichen Bildung und Teilhabe schenken!



Weihnachtselfen waren unterwegs

Fast 300 Kinder aus der Region Ulm/Donau-Iller können sich in der Weihnachtszeit über ganz unterschiedliche Geschenke freuen. Die diesjährige Wunschzettel-Aktion war erneut ein voller Erfolg und konnte Klein und Groß begeistern.

Mehr Infos und aktuelle Beiträge finden Sie auf unserer Homepage oder Social Media Kanälen.

Für individuelle Fragen, nehmen Sie bitte direkt Kontakt mit uns auf.